
 

 

 

        ファンド委員長として               岸田 靖司 

 

ファンド委員長として、今期は仕事面でいろいろ変化があり、かなり仕

事量が増えました。ZERO クラブにも多少迷惑をかけていると思います。申し訳ござい

ません。  

そんな中、佐古田会長からファンド委員長を仰せつかり毎月なにかを忘れたり失敗し

たりしながら必死にやっております。  
 

 ファンド委員会と言えば資金集めですが、安く入る良い商品を探したり作ったり、

オークション例会したりチャリティーライブしたり、とにかくお金が絡むことばかり

です。一年間お金の管理にも気を使います。奉仕活動の肝と言っても過言ではない重

要な委員会です。出来るだけ真面目に資金集めしようと思っていますが仕事との両立

に頭を悩ます日々であります。とはいえ引き受けてしまったので今期最後まで、むし

ろラストスパートをかけて頑張っていきたいと思います。  

個人的には、賛否両論だとは思いますが ZERO ウインドブレイカーを製作させていただ

いたのですが、我ながら良い出来で満足しております。  

早くみんなで着る日が来るといいなと思っています。４月は佐古田会長も企画、出

演してくださるチャリティーライブもありました。最後までメンバーの皆様ご協力よ

ろしくお願いします！  
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◆今月の聖句   新約聖書 マタイによる福音書 11 章 28、29 節 

疲れた者、重荷を負う者は、だれでもわたしのもとに来なさい。休ませ

てあげよう。わたしは柔和で謙遜な者だから、わたしの軛を負い、わた

しに学びなさい。そうすれば、あなたがたは安らぎを得られる。 

主 

題 

クラブ会長 《佐古田 正美 (京都ZERO)》 : 「クラブ愛をみんなで育てよう」  

国 際 会 長 《Moon Sang-Bong(韓国) 》 : The We Can Change「私たちは変えられる」  

アジアエリア会長 《田中 博之(日本)》 : Action!「前へ進もう」  

西 日 本 区 理 事 《遠藤  通寛 (大阪泉北 )》 : 
Let̀ s Protect and Cultivate W hat Should Be Passed on to the future 
「未来に残すべきものを守り育てる」 

京 都 部 部 長 《川上  孝司 (京都パレス )》  : Will the Circle Be Unbroken「永遠の絆」     

 
 



 

第 1 例会「ＧＳ例会」                      4 月 11 日(木曜日) 

 

ゲストスピーカーに web ディレクターの坂井  和弘氏を

お迎えして Web セミナーの講演をパワーポイントなどを

使って説明をして頂きました。  

岸田ワイズの会社のホームページなどを参考に、※ SEO

も大事なのだとわかりました、わかりやすく説明をお聞き

して、自身で作成した会社のホームページを思い返しなが

ら確認も出来、新たな発見もありました ^_^。 4 月第 1 例

会で聞けて良かったですね。  

 ホームページや無料で使える SNS という現代には不可

欠な媒体で情報を、いかに組み合わせて、上手く発信して

い く か の 重 要 性 も 学

べました。  
 

 ホームページでの集客も出来れば、24 時間営業してくれる

ネットだけど、自社を選んで頂くためにはコツコツとマメに

触っていき、ブログなども重ねて更新することで、やっとホ

ームページがバリバリ働く営業マンに変わるのだなと改めて

確認したので、なるべくブログや SNS なども上手くコツコツ

と更新したいと思います。  

(※編集部注  SEO とは“検索エンジン最適化”インターネッ

ト上の各種サービスの検索結果 ) 
 

    加藤 学   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

第 2 例会「新人 BBQ 例会」             4 月 21 日(日曜日) 

 

4 月 21 日 (日 )に快晴の中、 VIWAKO GLASTAR(ビワコ  グラスター )で 4 月第 2 例会の振替事業とし

て新人 BBQ 例会大作戦が開催されました。  これは私も含め昨年から今年にかけて入会したメンバ

ー６名が「例会がどのようにして計画・運営されているか？」を経験するために新人だけで例会を

作り上げようと企画されたものでしたが、なかなか内容を詰めることができず時だけが過ぎてい

き ... 辻野ワイズのリーダーシップのもと２週間前になって

ようやく内容が決まりましたが、結果はメンバーの方やご家族

の方が約４０名、そして今年 DBC として締結予定の長浜ワイズ

メンズクラブから１０名と総勢５０名以上という多くの方に

ご参加いただきました。  BBQ ではいっぱい食べて飲んで、企

画されたゲームでは盛り上がり楽しんでいただけて大成功だ

ったのではないでしょうか！  

今回の企画では、多くの方のサポートやご協力もありこれだけ

の内容を作れました。 私もこれからは色んなことでサポート

や協力できればと思いました。  

（今回企画担当の新人）辻野、五十嵐、加藤学、田端、赤間、

南方（敬称略順不同）  
 

南方  陽介  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月 7 日（日）14 時から河原町六角のアメリカングラフィティーズ

で楽しいライブ！  

私は右肩鎖骨骨折で右手がうまく使えずお供え物のように受付担当と

して何もしなくても大丈夫！とお気遣い頂き、2 枚のフリードリンクは

一瞬にして飲み干し、追加 7 杯のハイボール濃いめの幸せに浸かって

いました。  

各バンドは競い合うかのように

激しく、優しく全身全霊で演奏され

皆さんは席に座りながらも足や手

でリズミカルに音楽に合わせ楽し

まれているご様子に、グループの絆

を感じました。自分の時間を調整し

ながら可能な限り出席を目指し今

できる事を探しながら、京都 ZERO

の会員として楽しませていただい

ています。知らない事がいっぱいで

※ GCS ってなんだろう？   (編集部

注 ※ＧＣＳとはＹＭＣＡのリーダ

ーを海外に派遣するシステムの事 ) 
 

 辻野 紀子 

 

  Y サ事業 GCS 支援スプリングチャリティライブ   4 月 ７日(日曜日) 



 

今期のリトセン夜桜フェスタは 4/14(日 )に開催されました。当日はあいにくの雨模様で人出

にも少し影響があったように感じられました。  

ZERO では 12 人のメンバーと 1 人のメネット、コメット 5 名の総勢 18 名の参加で、定番の石窯

ピザと新メニューとしてトスカーナ風フライドポテトを提供させていただきました。いつもの

ように石窯に火を入れ釜自体を温める為の先発隊の皆様ありがとうございました。また、同様

に先乗りし現地での食材の仕込みに携わっていただいた皆様ありがとうございました。  

今回、一番思ったことは、会暦 2 年未満の参加メンバーの活躍が著しく、「おっ、以前と様子が

変わってきたぞ！」という事です。 3～ 4 年前はリトセンへ行ってもサバエへ行っても参加者の

80％以上が 50歳代・60歳代という事が多々ありました。  

やっぱり、「新しい力・若い力」もとても大事ですね。

これからも「新しい力・若い力」の新たなる獲得を目指

すと共に、今ある「新しい力・若い力」を大切に育める、

更なるクラブの環境の向上が、良いスパイラルとなるよ

うにしたいですね。  
 

宮越 寛 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ＣＳ事業リトセン夜桜フェスタ       4 月１４日(日曜日) 

 

田端 眞人 

「新元号に向けて」  

新元号が「令和」と発表されまして、平成に生まれた自分としては初めての元号が変わる  

いう事に、改め清々しい気持ちになりました。  

お陰様で今年の３月で自分の会社は二周年を迎え、熊本の震災を機に壊滅してしまいました  

父の事業も規模再開ではありますが３月１日に無事にオープンすることが出来ました。  

日本の芸術・文化や感性には、日本特有の気候風土、四季折々の風情が、非常に影響してい

ると言われております。様々な「節目」は人や文化に影響を与え、現在・過去・未来を紡い

でいく心と日頃の感謝を感じる大事な事だと思っております。  

まだまだ未熟者ではございますが、「令和」を迎えると共に、心機一転、さらなる精進が     

出来るよう、今後ともご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。  
 

    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

強 調 月 間 

L  T 

リーダーシップを学んでください！  クラブ、部、区、あらゆる機会にリーダーシップの学

の場が有ります。    全てを有意義に捉え、スキルアップし、リーダーシップを身に着けて

ください。全てを楽しんでください。   Y'sly 

                                 船木 順司 ワイズリーダーシップ開発委員長（京都トップスクラブ） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．第１４回インターナショナル・チャリティーラン参加・協賛申込 受付中 

第１４回インターナショナル・チャリティーランを５月１９日（日）に開催いたします。 

京都部各ワイズメンズクラブの皆様は、当日には運営スタッフ、ご参加などご協力お願いします。 

日  時：２０１９年５月１９日（日） ９時～１４時 ※雨天決行 

場  所：鴨川公園 

お問合せ： （ＴＥＬ）０７５-２３１-４３８８/（ＦＡＸ）０７５-２５１-０９７０ 

  （Ｅ－ｍａｉｌ）c-run@kyotoymca.org 

２．2019年度会員協議会 

公益財団法人京都ＹＭＣＡ第８回会員協議会を開催いたします。詳細は後日ご案内いたします。ワイズメンズク

ラブ一年間の奉仕感謝のプログラムもございます。ご予定ください 

ますようお願いいたします。 

日  時： ６月２８日（金） 午後 7時～（予定） 

場  所： 京都 YMCA三条本館 地階マナホール 

３．ワイズメンズクラブ京都部メンバー専用メールアドレス（三条本館部屋予約など） 

ワイズメンズクラブ京都部メンバーが、三条本館部屋予約、ＹＭＣＡ関係の質問問合せ用として、 

ご利用ください。 メールアドレス ys@kyotoymca.org 

部屋の予約は原則１ヶ月前までに、キャンセルの場合は分かった時点でこのメールにてお願いします。 

（1ヶ月を過ぎても、できる範囲で対応させていただきます。） 
 

HAPPY ANNIVERSARY 
5月  2日  西村 寛子＆博 

   5月 5日  加藤 俊明＆圭子 

  5月 14日  宮越 寛＆里恵 

  

HAPPY BIRTHDAY 
5月 3日  竹園 憲二 

5月 14日   波多野 守一 

5月 28日   坂口 バネッサ 

5月 30日   宮口 彰治 

 

  

 

赤間  亮介  

現在、私は株式会社グランオフィスを立ち上げ不動産の仲介業を行っています。  

出身は、福岡県の福津市というところで京都へ来る以前は農業をしていました。  

18 歳の時、取り柄と能力もない自分が嫌になり、 28 歳になるまでに農業で独立をするという

10 年間目標を作りました。  

10 年の間に、基礎知識・実践・物流・営業を学ぶと決めて取り組んで、最後にやった営業で

不動産業界にはいりました。  

不動産業を通じて京都ではほとんど知っている人がいない自分に繋がりができ、この業界でや

っていくと決めて開業しました。  

現在は、不動産の賃貸・売買の仲介を高倉三条で行っています。  

これから、さらに 10 年間の目標を立てて多くの方に貢献できるように頑張っていこうと思っ

ています  
 

 

 

mailto:ys@kyotoymca.org


 

 

 

 

                               

 

 

 

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 月事業予定   

9 日(木曜日) 役員会(京都ＹＭＣＡ三条本館)  

12 日(日曜日) 第１例会「サバエワーク例会」 

(サバエキャンプ場) 

 13 日(月曜日)  10 期役員会 

(京都ＹＭＣＡ三条本館) 

16 日(木曜日) 長浜クラブ「今津移動例会」 

(今津サンブリッジホテル) 

 19 日(日曜日)  インターナショナル・チャリテ

ィーラン(鴨川公園) 

23 日(木曜日) 第 2 例会「次期三役アワー」 

(ホテル日航プリンセス京都) 
 

 

6 月事業予定(役員会未承認も含まれます)   

6 日(木曜日) 役員会(京都ＹＭＣＡ三条本館)  

8 日(土曜日) ＣＳ事業 天引支援「ほたるコンサート」 

(天引八幡神社グランド) 

 22 日(土曜日) 

 23 日(日曜日) 

28 日(金曜日) ＣＳ懇談会(ホテル モントレ) 

30 日(日曜日) 第 2 例会「引継例会」 

(ホテル日航プリンセス京都) 

  
 

  4 月例会出席     

   第 1 例会 第 2 例会 

メンバー 

メネット 

コメット 

ゲスト 

14名 

1名 

0名 

1名 

18 名 

5 名 

11名 

19名 

月間出席者         月間出席率 

23/26 名                88,5％ 

   TOF・CS・FF 
 

TOF       0 pt 

C S           0 pt 

F F           0 pt 

  ニコニコ 

4 月  7,000 円 

累計 171,000 円 

  ファンド 

4 月 267672 円 

累計 591,940 円 

編集後記 

                        奥村  悟  
 

 元号が“令和”と改まり、心新たに迎えられた事と思います。新しい

時代も ZERO クラブらしさを発揮して進んで行きましょう！  

9 期ブリテンも早いものであと１号となりました。変わらず発行に協

力をお願いします。  

 

 

｝ 
第 1 例会「振替例会 西日本区大会」 

(ロームシアター京都・ウエスティン都ホテル京都) 

 


